

名古屋市老人クラブ通信

第61号

なごやかひろば

発行 なごやかクラブ名古屋
 (公社)名古屋市老人クラブ連合会
 〒462-0844 名古屋市北区清水四丁目17-1
 名古屋市総合社会福祉会館6階
 TEL.052-991-7734 FAX.052-991-7581
 http://www.nagoyarouren.com

制作 (株)博報社 名古屋支社
 〒462-0843 名古屋市北区田幡2-13-23 2F-B
 ☎0120-0212-09

毎年1・4・7・10月発行 発行部数7万5千部



ニュースポーツ 市老連 ボッチャ研修会 盛大に開催!

昨年12月2日午後、東スポーツセンターにて新企画『ボッチャ研修会』が、新型コロナウイルスの感染対策をしっかりと行いながら開催されました。

ニュースポーツ『ボッチャ』を普及させていくことの目的から、この研修会では各区の体育委員や競技に関心のある方々総勢53名が参加しました。講師は名古屋市障害者スポーツセンター体育指導員の内田喜千さんと千葉明日香さんです。

『ボッチャ』は、直径10センチほどの赤と青のボールを投げたり転がしたりして、目標となる白球(ジャックボール)にどれだけ近づけられるかを競う競技です。

カローリングのように相手のボールを弾いたりして自分が優位に立てるよう位置取りをしていきますが、目標球を弾いて移動させることもできるため、カローリングとは一味違った魅力

力があります。1988年からパラリンピックの正式競技となっています。

この日の研修会では、講師の指導の下、コート作成を行いました。その後講師からルール説明がありました。耳慣れない競技のため皆さんから熱心にたくさんの質問が出ました。ルール説明終了後、8つのコートに分かれ、各チームが3ゲームずつ試合を行いました。あちこちのコートから「ナイスボール!」「しまった、はずれた!」といった歓声が響きわたり、皆さんボッチャを楽しんでいました。

熱気も帯びた皆さんのプレーに講師の内田さんは「今回の講師を引き受けて本当に良かったと感じています。今後とも老人クラブの皆さんがボッチャに慣れ親しんでいただくことを願っています」と話されていきました。



なごやか彩時

シリーズ

北区 スズラン通商店街

平成26年まで存続していたスズラン通商店街の一角に、今も頑張っている老舗のお店。その中から2店ほど紹介。

「森下武道衣」は現在の地に開店し90余年。販売の傍ら剣道の発展に努め、昭和53年に店舗裏に道場を設け、剣道愛好者の育成に尽力。コロナ禍が収まり平常に戻れば掛声と竹刀のぶつかる音が聞こえるかも…。

また、「伊勢久さん」で親しまれている和菓子店「伊勢久兵衛」商店は、先代が伊勢地方の出身で昭和34年に現在地近くに開店。平成16年に現在の場所に移転し、和菓子専門店として今も奮闘中です。地域はもとより遠方からもお求めにみえるほど。このご時世、一度お茶と和菓子で至福の時を過ごされてはいかがでしょうか。

交通 JR・地下鉄「大曾根駅」から西へ徒歩15分、名鉄「森下駅」から北西へ徒歩8分



狙いを定めてエイヤツ